

ノルディックスキー複合 日本代表 ソチ五輪 悪夢のケガから復帰

加藤 大平選手 シーズン終了報告 ジャンプスースを町に寄贈

加

藤大平選手（西和出身）が3月30日、役場庁舎を訪れ、町長に今シーズンの結果を報告しました。

加藤選手は昨年のロシア・ソチ五輪に複合日本チームのキャプテンとして出場しましたが、個人ラージヒルの着地後にスキー板が外れるアクシデントで大きく転倒。左肘の脱臼、右肩こう骨の骨折という重傷を負い、2度目の五輪を悔しい途中棄権で終えました。

今シーズンは、ケガから復帰したばかりにもかかわらず、個人7位に入るなど好成績を残し、ワールドカップ総合19位でシーズンを終え「ケガ明けのシーズンとしてはまずまず。来季に向けてジャンプの着地を安定させることと、クロスカントリー



奥山町長にジャンプスースを手渡す加藤選手（写真右）

クロスカントリー・男子新体操・ウエイトリフティング

和寒出身の高校生、全国で輝く!!

和

寒出身の高校生たちが、春の全国大会で躍動しました。

3月21日、音威子府村で開催された全日本スキー選手権大会では、ク

ロスカントリー女子30kmクラシカルの部で富良野高校3年の酒井結衣さんが、社会人や大学生が参加する

中、全体の6位に入賞し、高校生では見事全国1位に輝きました。

3月28日、石川県で開催された全

国高校ウエイトリフティング競技選

拔大会男子94kg級で土別翔雲高校3

年の福本龍馬さんが、トップとわず

か2kg差で自身初となる準優勝の成

績を残しました。



三好静穂さん



酒井結衣さん



福本龍馬さん

3月22日、広島県で開催された全

国高校新体操選抜大会男子団体の部で恵庭南高校3年の三好静穂さん

3人は同級生で、高校進学時に違う高校に進み、酒井さん、三好さんは親元を離れ、寮や下宿での生活を送っています。

今後も和寒の子ども達が様々な分野で活躍されることを期待しますよ。